

11.5.15

Ilmenauer Allgemeine

TAIL2*



Neustädter versorgten Rennsteigläufer zum 40. Mal

Seit 40 Jahren gibt es zum Rennsteiglauf den Verpflegungspunkt auf der Festwiese von Neustadt an der Marathonsstrecke von Neuhaus nach

Schmiedefeld. Betreut wird der Stadt von der Laufgruppe der Rennsteiggemeinde. Mancher der 50 Helfer ist von Beginn an dabei – wie Reiner No-

wack (Moderator), Volker und Elvira Harnisch, Gunter Oßmann, sowie Klaus May (links im Bild). Ausgeschenkt werden durchschnittlich

1000 Liter Tee und 200 bis 300 Liter Haferschleim. Neben Obst werden den Läufern auch Fettbrote gereicht.
Foto: Andreas Heckel